
"Novamos a 
militarizar 
la Policía" 

Serra dice que nadie debe escandalizarse por 
la posibilidad de exigir currículum en las FAS 

Madrid! E.P.-El ministro 
de Defensa, Eduardo Serra, 
considera que no debe escan· 
dalizar el que se plantee, 
como se recoge en la propues· 
ta del PP de profesionaliza· 
ción de las Fuerzas Annadas 
(FAS), la posibilidad de que 
se exija haber par!lcipado en 
las mismas para prestar ser
vicio en los Cuerpos de Segu
ridad del Estado. 

"No está decidido que vaya 
a ser lUl requisito indispensa~ 
ble, existe una amplia gama 
de posibilidades, desde que lo 
sea hasta que no se tenga en 
cuenta,pasando por un con
junto de opciones interme
dias, lo que es evidente es que 
no debe ser motivo de escán~ 
dala plantear cosas cama és
ta", aflTIllÓ, en una entrevista 
que concedió ayer a Europa 
Press. 

Serra calificó de distorsión 
el hablar de "militarización" 
de las Fuerzas de Seguridad 
del Estado si se lleva a cabo 
tal propuesta, e insistió en 
que la realidad es que el (]o. 
bierno tiene sólo dos posibili
dades para atraer a los futu
ros soldados: pagarles mucho 
dinero, lo que afectaria a las 
arcas del Estado, o buscar 
mecanismos para que se alis
ten en el Ejército profesional 
de manera vollmtaria. 

El titular de Defensa precio 
só que en el próximo año 
hará falta empezar a realizar 
las re!Ormas legislativas ne
cesarias para conseguir la 
transición a las nuevas Fuer~ 
zas Annadas, y aprovechó 
para anilllciar que su Depar~ 
lamento ya ha decidido algu
no de los criterios personales, 
económicos y fisicos que ten
drá en cuenta en la designa
ción de los próximos exce
dentes de cupo para impedir 
que se repita la situación del 
reemplazo de 1997. "El núme
ro de dioptrias o cualquier 
falta de aptitud psicoflsica se
rán razones para determinar 
si lUl joven debe ser exceden
te de cupo". 

Respecto al hecho de que la 
promesa electoral de 'mili de 
seis meses' no flgure en la 
propuesta popular sobre pro
fesionalización, el ministro 
señaló que "no está decidida 
su implantación, pero tampo
co descartada". 

Objetivos del 98 
El ministro afmnó que 1998 
será el año del "ensayo gene
ral" del Ejército profesional, 

y que vendrá marcado tam
bién por el hecho 'de que se 
producirá la consolidación 
internacional de España me
diante mecanismos como la 
nonnalizacióri de la partici
pación de España en la nueva 
Alianza Atláotica. 

Situación del Cesid 
Sobre el Centro Superior de 
Infonnación para la Defensa 
(Cesid), Serra afmnó que su 
situación actual es "inf¡nita~ 
mente mejor que hace un 
año", gracias, precisó, a la la
bor del Gobierno, "que se ha 
preocupado por garantizar 
que cumpla con las funciones 
que tiene encomendadas". El 
ministro añadió que "aún 
queda tiempo para seguir 
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mejorándolo", y puntualizó 
que, en todo caso, su prestigio 
internacional nunca lo ha 
perdido. 

ConIaIcioso de Gibraltar 
Serra se mostró esperanzado 
acerca de la resolución en 
breve plazo del contencioso 
que España mantiene con el 
Reino Unido sobre Gibraltar, 
asegurando que su optimis
mo se justifica en el hecho de 
que España "cuenta cada dia 
más en el contexto interna
cional". 

Por otro lado, se refIrió a la 
decisión europea de mante
ner la fuerza de estabiliza· 
ción (SFOR) desplegada en 
Bosnia~Herzegovina, allilque 
reduciendo el número de 
efectivos. En su opinión, la 
evolución de la situación 
hace necesario mantener 
también "un contingente de 
fuerza internacional de poli· 
cía", que realice tareas como 
laque desempeñaactualmen· 
te la Guardia Civil desplega· 
da en esa zona, yel desarrollo 
de una policía local. 

Respecto a la participación 
española en esa posible fuer
za policial, señaló que habrá 
que esperar a que se detenni~ 
ne cuál debe ser su identidad 
antes de hacer cálculos sobre 
las posibilidades españolas. 

Modernización de las FAS 
Serra aprovechó para insis
tir en la importancía de aco
meter lUla modernización de 
las Fuerzas Armadas que 
acompañe al proceso de su 
profesionalización. "Tene
mos que ponernos al día, des· 
pués de que en los últimos 
años se haya producido un 
proceso de descapita1ización, 
que se refleja en el hecho de 
que hoy se destina menos di
nero en pesetas constantes a 
las FAS que hace 20 años". 
Dentro de este proceso de mo
dernización del Ejército, si
tuó la fabricación, a cargo de 
la Empresa Nacional Bazán, 
de dos submarinos del mode
lo francés 'Scorpene'. 

Por último, anunció que su 
Departamento pondrá en 
marcha en 1998 una campaña 
de explicación yacercamisn
to a las Administraciones y a 
los ciudadanos de la real1dad 
de los campos de tiro. "Hay 
que hacer una campaña de 
infonnación, ya que hay mu
cha literatura sobre los cam
pos de maniobra, que son 
grandes desconocidos", con~ 
cluyó. 

Domingo 28 de diciembre de 1997 

EXPLICACIONES El ministro, durante una de sus comparecencias en la (omisión ~e Defensa del Parlamento. 

Las FAS se quedan sin un 
canal temático digital 

El Gobierno niega que lJIlll plataforma preparase el proyecto 

Madrid ! AGENCIAS.-EI 
Gobierno asegura, en una 
respuesta parlamentaria a 
la que ha tenido acceso Eu· 
ropa Press, que el Ministe· 
rio de Defensa no se ha 
planteado llegar a acuerdo 
alguno con ninguna de las 
plataformas de televisión 
digital existentes hoy para 
desarrollar un canal temá
tico relacionado con las 
Fuerzas Armadas. 

Según esta respuesta, el 
Ministerio de Defensa ha 
recibido por parte de una 
empresa privada del sector 
audiovisual una oferta de 
estudio sobre el desarrollo 
de un canal temático de di· 
vulgación de los asuntos de 

Defensa. Ajuicio del Ejecu
tivo, dicha oferta parte "vo
luntariamente" de la em
presa y se encuentra en 
fase de estudio, "sin nin
gún tipo de compromiso". 

Actualmente operan en 
España dos televisiones di
gitales, Canal Satélite Digi· 
tal, propiedad del grupo 
Prisa, y Vía Digital, cuyo 
socio mayoritario es Telé
fonica. Este último canatde 
pago está próximo al go
bierno, y debería entende
se que la propuesta, de ha· 
ber venido de alguna de las 
dos plataformas, habría 
sido de Vía Digital. 

El proyecto de crear un 
canal de televisión a la car-

ta especializado en temas 
de Defensa respondería 
también al espíritu del mi
nistro Eduardo Serra, que 
desde su llegada al gobier· 
no a flnales dela primavera 
de 1996 busca aproximar a 
la sociedad los ejércitos 
ante el reto de la inminente 
profesionalización de las 
Fuerzas Armadas enelpaís 
de Europa a la cabeza en la 
objeción de conciencia. 

La integración de Espa
ña en la estructura militar 
de la Alianza Atlántica, el 
más poderoso club bélico 
del planeta, es otro reto que 
requeriría multiplicar los 
esfuerzos de imagen ante la 
opinión pública. 
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